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Thema:

Gründung von Kiez-Kindergärten 

Wortlaut:

Frage:
Ist beabsichtigt 2017 Anträge an das Land zu stellen, mit dem Begehr derartige
Einrichtungen in Prenzlau oder Dedelow zu schaffen?
Wenn nein, dann begründen.

Erläuterungen:
Siehe Kita-Positionspapier der SPD-Landtagsfraktion vom 07.09.2016 

gez.
J. Hoppe
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Antwort des Bürgermeisters:
Am 24.10.2016 wurde ein Gespräch mit dem SPD-Landtagsabgeordneten Herrn Uwe
Schmidt geführt. Es gibt ein eindeutiges Plädoyer aus der Landesregierung dass im Land
Brandenburg von den festgelegten 100 Kiez-Kitas sich auch eine Kita in Prenzlau
befindet. Hier handelt es sich um die Kita „Kinderland“ im Georg-Dreke-Ring, die in
dieses Programm aufgenommen worden ist und in den Bereich der Förderung fallen wird.
Konkrete Maßnahmen werden voraussichtlich sein: Personelle Ausstattung in Form von
Heilerziehern, Sonderpädagogen und Einzelfallhelfern. All das ist derzeit im Gesetz noch
nicht ausformuliert und soll nach Abschluss und Bestätigung vom Gesetzgeber dann auch
umgesetzt werden. Wie die finanzielle Ausstattung (und in welcher Höhe) aussehen wird,
kann derzeit noch nicht konkret festgestellt werden. Der Hinweis, ob Herr Schmidt zum
Fachausschuss für Bildung, Kultur und Soziales eingeladen werden kann, wird
aufgenommen und von der Verwaltung organisiert. Herr Schmidt hat seine Bereitschaft
bereits erklärt, in einem entsprechenden Ausschuss dieses Maßnahmepaket der
Landesregierung konkret vorzustellen. Hierzu hat man sich auf das Frühjahr 2017
verständigt, weil dann erst konkrete Zahlen und Ausformulierungen des jetzigen
Entwurfes der Landesregierung vorliegen dürften. 

Hendrik Sommer
Bürgermeister
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